



Adosada en venta en Mojácar, Mojácar

187.000 €

Referencia: R4923199 Dormitorios: 2 Baños: 3 Terreno: 77m² Construido: 99m²





Inland Almeria, Mojácar

Rebajado en 12.000 € para promover una venta rápida **** Esta encantadora casa unifamiliar tradicional está idealmente ubicada en el corazón de Mojácar Pueblo, justo enfrente del famoso Mirador de Castillo, en un vecindario bien establecido y deseable. La propiedad rezuma encanto, con decoraciones y muebles bien pensados que realzan su atractivo tradicional, al tiempo que muestran su verdadero potencial. Al entrar, es recibido por un pasillo de bienvenida. A la derecha hay un acogedor comedor que se integra a la perfección con una cocina bien equipada, creando un espacio cálido y acogedor para comidas y reuniones familiares. En el lado opuesto del pasillo, encontrará un cómodo cuarto de baño con ducha, perfecto para invitados o de uso rápido. Bajando unos escalones, se llega al amplio dormitorio principal, que es luminoso y aireado. Esta habitación cuenta con acceso a una terraza privada e incluye dos áreas de almacenamiento, lo que brinda comodidad y practicidad. Junto al dormitorio principal se encuentra el segundo dormitorio, con baño en suite para mayor privacidad y comodidad. En el mismo nivel, también hay un baño separado equipado con bañera, ducha fija y una elegante mampara de vidrio, que ofrece funcionalidad y estilo. Un generoso espacio de almacenamiento adicional se encuentra cerca, perfecto para mantener el hogar organizado. Volviendo al pasillo, una escalera conduce a una sala de estar bellamente iluminada. La sala de estar se ve reforzada por puertas de doble acristalamiento que se abren a una gran terraza, donde se puede disfrutar de impresionantes vistas al mar. Una ventana adicional en la habitación también captura las pintorescas vistas al mar, lo que hace que este espacio sea ideal para relajarse o entretenerse. Para las noches más frescas, la chimenea añade un toque acogedor, creando un entorno perfecto para relajarse. Desde la sala de estar, otro juego de puertas de vidrio conduce a unas escaleras exteriores que lo guían a un solárium. Esta terraza superior ofrece vistas panorámicas del pueblo e impresionantes vistas al mar, proporcionando un espacio excepcional para disfrutar del entorno y relajarse al aire libre. Además, la propiedad incluye un terreno adyacente de 67 m², que ofrece la posibilidad de un jardín privado, una zona de aparcamiento o un mayor desarrollo. También hay aparcamiento comunitario disponible en las inmediaciones para mayor comodidad. Esta encantadora casa ofrece una combinación perfecta de carácter tradicional y comodidades modernas, lo que la convierte en una opción ideal para aquellos que buscan un retiro tranquilo en el corazón de Mojácar Pueblo. Lo ideal es que se venda completamente amueblado, así que entra, desempaca tu maleta y relájate. Para obtener más información o concertar una visita, póngase en contacto con nosotros. * 3 plantas * Construido 99 m² * Parcela 77 m² * Red de Agua * Red de Electricidad * Teléfono Posible * Internet Posible * Completamente Amueblado * Terraza Privada * Solarium * 10 minutos en coche de la playa * 2 minutos en coche de las tiendas * IBI: 122,03€ anualmente * Tasa de basuras: 205,60€ anualmente



Características:

Características

Terraza Privada

Muebles

Completamente Amueblada